

No. SB-029/FM-CSL/RUPS/V/2020

Jakarta, 18 Mei 2020

Kepada Yth.

**OTORITAS JASA KEUANGAN**

**Up : Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal**

Gedung Soemitro Djojohadikusumo

Jalan Lapangan Banteng Timur No. 2-4

Jakarta 10710

**Perihal : Penyampaian bukti iklan Pemanggilan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan PT First Media Tbk**

Dengan hormat,

Bersama ini kami menyampaikan bukti iklan pemanggilan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan PT First Media Tbk yang dimuat di surat kabar harian **Investor Daily** edisi **Senin, 18 Mei 2020**.

Demikianlah penyampaian ini kami sampaikan, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,

**PT First Media Tbk**



**Harianda Noerlan**  
Corporate Secretary

warga tetap mengurangi kegiatan di luar rumah dan selalu menerapkan protokol pencegahan Covid-19.

"Kami meminta kepada seluruh masyarakat untuk tetap berada di rumah, tidak beperang, apalagi menjel-

masuk ke rumah-rumah yang berdekatan. Untuk itu, kegiatan ini akan dilakukan pada 2.177 orang. Sebanyak 1.378 tes dilakukan untuk menegakkan diagnosis pada kasus baru dengan hasil 127 positif dan 1.251 negatif.

"Dalam menangani Covid-19, Pemprov DKI Jakarta juga membuka

terlulusnya, Minggu (17/5).

Tim Satgas Pangan Pemkot Bogor yang sidak di Pasar Bogor dan Pasar Anyar di Kota Bogor, antara lain dari Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag), Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian (DKPP), Dinas Kesehatan (Dinkes), di samping personel dari Polresta Bogor Kota.

Menurut Ade Sarip, pada pelaksanaan sidak tersebut Tim Satgas melakukan pengujian terhadap daging sapi yang dijual para pedagang di kedua pasar besar tersebut. Hasil pengujian memberikan hasil yang sama, yakni murni daging dan tidak ada oplosan dengan daging celeng.

"Dari hasil supervisi sidak ke kedua pasar di Kota Bogor, semua pedagang menjual daging sapi murni, tidak ada yang oplosan. *Alhamdulillah* penjualan daging sapi di Kota Bogor, tidak ditemukan daging sapi oplosan," kata Ade.

Menurut dia, Tim Satgas Pangan Kota Bogor masih akan sidak penjualan daging sapi di pasar tradisional lainnya di Kota Bogor. "Kami sudah sidak di dua pasar besar di Kota Bogor, semuanya aman," katanya. (b1/ant)

perusahaan koperasi atau lembaga penayaman yang masuk disesuaikan dengan kebutuhan dari masing-masing RW, maka data terpenuhinya kebutuhan RW pada minggu ke-4 Ramadan per 16 Mei, terdapat 60 RW yang telah terpenuhi kebutuhannya dari total 84

penyারণ bantuan dari masyarakat kepada masyarakat tersebut, Pemprov DKI Jakarta bermitra dengan Baznas Bazis DKI Jakarta, Palang Merah DKI Jakarta, Yayasan Rumah Zakat, Aksi Cepat Tanggap, Dompet Dhuafa, dan Human Initiative. (b1)

## rang Pastikan Tidak Ada Daging Oplosan

penjual telur di Jalan Cemara, menuju Pasar Peruk, Kelurahan Priuk Jaya, ke RPH Karawaci dan PT Karya Anugerah Rumpin, yang berada di Kelurahan Panunggan Barat, Kecamatan Cibodas.

"Pengawasan dilakukan dengan memeriksa kesehatan hewan, daging sapi dan pengawasan peredaran telur," katanya.

Dari hasil pengawasan stok daging di Kota Tangerang, terbilangan aman meski sudah mulai mengalami kenaikan menjelang Idul Fitri.

"Sementara untuk pedagang telur, kami edukasi agar tetap menjaga kualitas telur dan di level produsen kami larang untuk menjual telur inferiti," ungkapnya.

Lebih lanjut Ibnu menjelaskan, pengawasan terhadap RPH dan pedagang telur akan terus dilakukan di kecamatan-kecamatan lainnya hingga menjelang Idulfitri mendatang.

### sidak di Bogor

Tim Satgas Pangan Pemerintah Kota (Pemkot) Bogor memastikan tidak ada daging sapi oplosan dengan daging celeng di dua pasar besar di Kota Bogor. Tim Satgas Pangan telah melakukan inspeksi



Ibnu Ariefyanto

mendadak (sidak) menjelang Idul Fitri, dan tidak menemukan daging oplosan.

"Seperti perintah wali kota, guna menjamin ketersediaan pangan, keamanan pangan, sekaligus kehalalan pangan di Kota Bogor, kami telah melakukan supervisi sidak dua pasar besar di Kota Bogor pada dini hari," kata Sekretaris Daerah Kota Bogor, Ade Sarip Hidayat, selaku Ketua Tim Satgas Pangan Kota Bogor, melalui pernyataan

## is DKI Adakan Khataman Alquran dan Doa Bersama

an dari Covid-19.

"Dengan kekuatan doa, *Insha Allah* Covid-19 akan segera berlalu, Allah bisa menyelesaikan masalah ini dengan cepat," kata Lutfi.

Pada kesempatan itu, Lutfi menyampaikan bahwa Baznas (BAZIS) DKI Jakarta telah menyalurkan 5.000 paket sembako dan Rp 6 miliar bantuan langsung tunai (BLT) kepada korban terdampak Covid-19.

Selain itu, Baznas (BAZIS) DKI juga akan menyalurkan bantuan kepada 5.000 guru ngaji dan marbot masjid se-DKI Jakarta. "Masing-masing Rp 1 juta per orang, sehingga total Rp 5 miliar," kata Lutfi.

Sementara itu, Gubernur Anies aswedan dalam sambutannya menyampaikan bahwa bulan Ramadan adalah bulan pendidikan untuk menghadapi satu tahun ke depan

"Semoga selesai Ramadan kita termasuk orang-orang yang menang. Bisa sampai pada derajat Muttaqin," kata Anies.

Menurut Anies, pandemi Covid-19 telah menjadikan Ramadan tahun ini terasa berbeda dari tahun-tahun sebelumnya, di mana umat Islam harus melaksanakan kegiatan ibadah Ramadan sendiri-sendiri atau di rumah saja.

"Sekarang kita harus merayakan Ramadan sendiri di rumah. Sekarang kita tidak bisa mengandalkan lingkungan kita, tidak bisa tarawih di masjid," kata Anies.

Meski begitu, Anies menyampaikan bahwa Ramadan, di tengah Covid-19 ini, mirip dengan Ramadan pada zaman Rasulullah SAW.

Anies menceritakan pada masa itu Rasulullah hanya beberapa kali mel-

aksanakan salat tarawih di masjid, selebihnya lebih banyak melaksanakan tarawih di rumah.

"Dulu, Rasulullah hanya beberapa kali melaksanakan tarawih di Masjid, selebihnya di rumah. Tidak ada juga buka bersama, seperti yang biasa kita lakukan," lanjut Anies.

Pada kesempatan itu, Anies juga menyampaikan bahwa Pemprov DKI Jakarta telah berusaha keras untuk menghentikan penyebaran Covid-19, la mengingatkan bahwa warga harus bisa membedakan antara sebab dan akibat dalam pandemi ini.

"Akibat yang kita rasakan kita tidak bisa berinteraksi kegiatan keagamaan di masjid, tidak bisa berinteraksi kegiatan perekonomian, tidak bisa berinteraksi akan seni dan budaya, itu semua akibat. Sebabnya adalah masalah kesehatan," kata Anies. (b1)

## Pemerintah Perhatikan Pemulihan Ekonomi PascaCovid-19

rdinator (nabang) lebih n sektor ang ada gkatkan ut keta-

karena isi yang konomi t besar, (n per di daya, optimal, or untuk

memenuhi bahan bakunya. Oleh karena itu kita perlu perbaiki grand design kebijakan pengembangan sektor perikanan agar dapat berkontribusi signifikan dalam upaya mempercepat pemulihan ekonomi pasca pandemi korona ini," kata Rachmat Gobel, dalam keterangan tertulisnya di Jakarta, Minggu (17/05).


Sebagai salah satu negara dengan garis pantai terpanjang di dunia, Indonesia mempunyai potensi perikanan sampai 67 ton per tahun, baik yang berasal dari ikan tangkap maupun ikan budidaya.

Potensi produksi lestari *Maximum Sustainable Yield* (MSY) mencapai 10 juta ton per tahun, dimana potensi tangkap laut sekitar 9 juta ton dan perikanan tangkap di perairan darat (danau, sungai, waduk, dan rawa) sekitar 1 juta ton per

tahun. Sisanya, sekitar 57 juta ton per tahun adalah potensi perikanan budidaya, baik budidaya laut (*marinculture*), budidaya perairan payau (tambak), maupun budidaya perairan tawar (darat).

"Dengan potensi tersebut, sektor perikanan harus bisa menjadi salah satu tumpuan bagi peningkatan kesejahteraan rakyat, baik melalui proses peningkatan nilai tambah hasil produksi nelayan maupun lewat penyerapan lapangan kerja," katanya.

Namun, lanjut Rachmat, dari pengamatan dan data yang ada, sektor ini masih menghadapi banyak masalah sehingga potensi ekonominya tidak bisa dimaksimalkan untuk kesejahteraan dan kemakmuran bangsa. Salah satunya adalah ketidakmampuan melakukan kegiatan perikanan yang lestari. (is)



Empowering You!

be the first

### PEMANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN

Direksi PT First Media Tbk ("Perseroan") dengan ini mengundang Para Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham ("Rapat") yang akan diadakan pada:

Tanggal: Selasa, 9 Juni 2020  
Tempat: Ruang Lilly Berliet Satu Plaza Lantai 5  
Jl. Jend. Gatot Subroto Kav 35-36, Jakarta Selatan 12950  
Waktu: Pukul 14.00 WIB sampai dengan 15.00 WIB

Dengan Agenda sebagai berikut:

- 1. Persetujuan atas Laporan Tahunan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2019, dan Pengesahan atas Perhitungan Tahunan yang terdiri dari Neraca dan Perhitungan Laba Rugi Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2019, serta memberikan pembahasan dan pelunasan sepenuhnya (*acquit et de charge*) kepada seluruh anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan.**  
Penjelasan:  
Direksi dan Dewan Komisaris melaporkan kinerja Perseroan untuk periode tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2019 sebagaimana disampaikan dalam Laporan Tahunan dan Laporan Keuangan Konsolidasi Tahunan yang telah diaudit oleh akuntan publik KAP Amir Abadi Jusuf, Aryanto, Mawar & Rekan, pemohonan persetujuan pengesahan atas laporan tersebut dan pembahasan dan pelunasan atas tindakan pengurusan dan pengawasan seluruh anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan.
- 2. Penetapan penggunaan Laba Rugi Perseroan dari tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2019.**  
Penjelasan:  
Keputusan penggunaan dari Laba Rugi Perseroan berdasarkan hasil Laporan Keuangan Perseroan tahun buku 31 Desember 2019.
- 3. Penunjukan Kantor Akuntan Publik untuk mengaudit buku Perseroan tahun buku 2020 dan pemberian wewenang kepada Direksi Perseroan untuk menetapkan jumlah honorarium Kantor Akuntan Publik tersebut beserta persyaratan lain penunjukannya.**  
Penjelasan:  
Penunjukan Kantor Akuntan Publik untuk mengaudit buku Perseroan untuk tahun buku 2020.
- 4. Pengangkatan Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan serta penentuan honorarium, tunjangan, gaji, bonus, dan atau remunerasi lainnya bagi anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan.**  
Penjelasan:  
Pengangkatan Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan yang akan menjabat setelah penutupan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan serta penentuan honorarium, tunjangan, gaji, bonus, dan atau remunerasi lainnya bagi anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan.

Catatan:

- Pemberitahuan penyelenggaraan Rapat telah diumumkan oleh Perseroan pada surat kabar harian *Investor Daily*, yang terbit pada hari Kamis, 30 April 2020. Perseroan tidak mengirimkan undangan tersendiri kepada Para Pemegang Saham karena iklan penganggilan ini sudah merupakan undangan resmi. Selain iklan tersebut, pemberitahuan juga dapat diakses pada situs web penyedia e-RUPS, situs web Bursa Efek, dan situs web Perseroan.
- Yang berhak hadir atau diwakili dalam Rapat Perseroan adalah Para Pemegang Saham Perseroan yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada hari Jumat, 15 Mei 2020 sampai dengan pukul 16.00 WIB pada Biro Administrasi Efek Perseroan, yaitu PT Sharestar Indonesia, yang berkedudukan di Jakarta dan beralamat di Gedung BeritaSatu Plaza Lantai 7, Jl. Jend. Gatot Subroto Kav.35-36, Jakarta 12950 ("BAE").
- Para Pemegang Saham yang terdaftar dalam penitipan kolektif PT Kustodian Sentral Efek Indonesia ("KSEI") yang bermaksud menghadiri Rapat wajib mendaftarkan diri melalui Anggota Bursa atau Kustodian untuk mendapatkan Konfirmasi Tertulis untuk Rapat (KTUR), yang dikeluarkan KSEI.
- Para Pemegang Saham yang bermaksud hadir dalam Rapat diminta memberikan kuasa untuk hadir dalam Rapat menggunakan aplikasi eASY™ yang disediakan oleh KSEI melalui laman <https://akses.kse.com>. Para Pemegang Saham wajib menyerahkan formulir kuasa melalui aplikasi eASY™ selambat-lambatnya 1 (satu) hari kerja sebelum Rapat sampai dengan pukul 12.00 WIB.
- Bagi Para Pemegang Saham Perseroan atau kuasanya yang akan hadir dalam Rapat menggunakan aplikasi eASY™ yang disediakan oleh KSEI diharapkan menempatkan suaranya pada masing-masing mata acara Rapat melalui aplikasi tersebut.
- Apabila Pemegang Saham Perseroan tidak memberikan kuasa melalui aplikasi eASY™ sesuai dengan ketentuan di atas dan bermaksud untuk hadir dalam Rapat, maka Pemegang Saham Perseroan wajib mendaftarkan formulir surat kuasa dan memberikan kuasa kepada pihak yang ditunjuk oleh Perseroan. Formulir surat kuasa dapat diunduh melalui tautan [www.firstmedia.co.id](http://www.firstmedia.co.id). Formulir surat kuasa harus dikirim ke alamat kantor Perseroan di Gedung BeritaSatu Plaza Lantai 5, Jl. Jend. Gatot Subroto Kav. 35-36, Jakarta 12950 dan sudah diterima oleh Direksi Perseroan selambat-lambatnya 3 (tiga) hari kerja sebelum Rapat sampai dengan pukul 12.00 WIB. Pemegang Saham Perseroan yang memberikan kuasa menggunakan formulir surat kuasa ini wajib menyerahkan dokumen pendukung antara lain salinan fotokopi Surat Kolektif Saham, Kartu Tanda Penduduk atau tanda pengenal lainnya yang masih berlaku, dan KTUR bersamaan dengan penyerahan formulir surat kuasa.
- Para Pemegang Saham Perseroan atau kuasanya yang sah yang akan hadir dalam Rapat dimohon dengan hormat untuk menyerahkan fotokopi Surat Kolektif Saham, dan fotokopi Kartu Tanda Penduduk atau tanda pengenal lainnya yang masih berlaku kepada petugas BAE. Khusus untuk Pemegang Saham dalam penitipan kolektif KSEI wajib untuk memperlihatkan KTUR kepada petugas BAE.
- Bagi Pemegang Saham yang berbentuk badan hukum wajib menyatakan atau menyerahkan kepada petugas BAE fotokopi Anggaran Dasarnya, yaitu (i) akta pendirian dan pergesahannya, (ii) akta perubahan anggaran dasar terakhir berikut persetujuan dari dan/atau surat pemberitahuan kepada Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia, dan (iii) akta terkait susunan Direksi dan Dewan Komisaris terakhir.
- Bahan mata acara Rapat termasuk Laporan Tahunan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2019 telah disediakan oleh Perseroan sejak tanggal penggilan Rapat ini sampai dengan diselenggarakannya Rapat dan dapat diakses langsung melalui situs web Perseroan [www.firstmedia.co.id](http://www.firstmedia.co.id). Perseroan tidak menyediakan Laporan Tahunan dalam bentuk *hardcopy* pada acara Rapat. Apabila Pemegang Saham Perseroan membutuhkan laporan tahunan secara *hardcopy* maka Pemegang Saham Perseroan yang sah dapat menyampaikan permintaan secara tertulis melalui surat elektronik ke [corporate\\_secretary@firstmedia.com](mailto:corporate_secretary@firstmedia.com).
- Dalam rangka mendukung upaya Pemerintah mencegah penyebaran COVID-19 dan juga untuk menciptakan lingkungan yang aman dan sehat, Perseroan menetapkan prosedur lambaian sesuai dengan arahan Pemerintah sebagai berikut:
  - Perseroan memberlakukan pembatasan jumlah peserta yang dapat memasuki ruang Rapat.
  - Demikian larangan dan keterbatasan Rapat, Para Pemegang Saham Perseroan atau kuasanya yang sah diminta dengan hormat untuk hadir di tempat Rapat 30 (tiga puluh) menit sebelum Rapat dimulai dan wajib menggunakan masker.
  - Pemegang Saham atau kuasanya yang menghadiri Rapat diwajibkan memenuhi prosedur kesehatan yang ditetapkan sesuai dengan Protokol Pemerintah, antara lain mengisi formulir pernyataan kesehatan dan melalui *thermal check* yang disediakan oleh Perseroan dan/atau pengelola gedung sebelum memasuki gedung dan/atau tempat Rapat.
  - Perseroan tidak menyediakan konsumsi pada penyelenggaraan Rapat.

Demikian agar Para Pemegang Saham menjadi maklum.

Jakarta, 18 Mei 2020

Direksi  
PT First Media Tbk